



1. Mai-Wanderung auf verschlungenen Pfaden vom Thermalbad zum Maihock

Mit einer wunderschönen Maiwanderung haben unsere Wanderführer Wilfried und Susanne Bast eine frohe Wanderschar auf Wegen geführt, von denen wir selbst als Einheimische immer wieder wegen der weiten Ausblicke aber auch zum Albrand hin begeistert wurden.

Doch erst brachte uns der Linienbus von der Haltestelle Teckhalle nach Beuren bis zum Thermalbad.

Unsere 10 km lange Wanderung führte uns zum Teil auf dem Premiumwanderweg „hochgefestigt“ vorbei am Vulkanembryo Hochbölle mit seinen 514 m. Auf dem weiteren Weg durch die Beurener Weinberge erreichten wir die Schutzhütte auf 482 m, Von dort aus bot sich uns ein faszinierender Blick nach Beuren und weit in die Region hinaus. Vorbei am Freilichtmuseum und den zufrieden daliegenden Galloways ging es hinunter ins Tiefenbachtal. Da mussten die 25 Maikäfer erst hinauf zum Maienwasen und dann vorbei am Säubad hinunter krabbeln, um beim Ziel - dem Maihock - beim Kleintierzuchtverein endlich landen zu können.